
ATA DO CONSELHO FISCAL 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL PARA ANÁLISE DO BALANCETE DE SETEMBRO/22- Em 27 

de outubro de 2022 às 18:30 horas, realizou-se na sede do Brasília Country Club, reunião do 

Conselho Fiscal, com a presença de seus membros, José Augusto Ribeiro Machado, Godofredo 

Franco Diniz, José Franco de Paiva, Josimar Aparecido da Cunha e José Gilberto Ribeiro da Silva, 

para análise do BALANCETE DE SETEMBRO/2022, conforme determina o estatuto do Brasília 

Country Club. O secretário apresentou os seguintes dados do balancete de setembro/22: superávit 

de R$ 17.198,11, este resultado demonstra um equilíbrio entre receitas e despesas, o clube não 

pode se dar ao luxo de realizar eventos de riscos. A despesa mensal tem um valor expressivo. 

Trousse para discussão o gasto com dedetização, despesa esta que passa dos três mil mensais. A 

sugestão seria um funcionário aplicar os defensivos quando houvesse necessidade. O presidente 

do Conselho Fiscal falou que nosso questionamento sobre trabalho terceirizado na hípica, não nos 

foi respondido, não sabemos se há contratos entre os trabalhadores terceirizados e os 

proprietários de cavalos, porque sabemos que não existe contrato entre os proprietários e o 

Country. O Sr. Adenauer, o novo presidente do clube nos brindou com tua presença em nossa 

reunião mensal. Demonstrou preocupação com a situação financeira do clube, em virtude do valor 

das despesas, mostrou-se ciente de nossas reservas. Disse que a contratação para instalação da 

energia solar no DPN, depende da obtenção de um empréstimo bancário. Disse também estar 

esperançoso com a construção de um abrigo para idosos. O secretário do conselho registrou a 

possibilidade de se discutir a negociação por uma telefonia menos onerosa. Os gastos com 

telefonia passam dos três mil reais. Aprovamos o balancete de setembro de 2022 e os respectivos 

documentos fiscais, por representar, conforme a lei, a situação patrimonial e financeira do Brasília 

Country Club. Sem mais assuntos a tratar, o Presidente encerrou a reunião. 
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